

C.I.C.R. QUNAITRA

Bärtschi-Weber

18 juillet 1967

Visite au village de Mansoura (évacué)

Ce village comptait, il y a peu de jours, entre 250 à 300 habitants selon les dires de nos collègues prédécesseurs. Nous avons constaté aujourd'hui la présence de 3 individus qui nous affirmaient, malgré la difficulté du langage, que 6 habitants au total sont restés, les autres ayant pris la fuite après le "bombardement" pour cinéastes. Un silence mortel règne sur ce pauvre village. Notre sergent de liaison veut nous faire croire que ces gens sont allés chercher leur famille en Syrie pour revenir avec. Nous déclarons que c'est une légende. Le sergent sourit et se déclare d'accord. Ainsi, plus de 200 personnes ont pris le chemin à travers une frontière dangereuse, en perdant le peu qu'ils possédaient, effrayés par les bombardements que l'on aurait aisément pu leur expliquer préalablement. Il s'agit là d'un acte de terreur certainement que l'absence de la plus élémentaire précaution ne saurait excuser.

B.

